
 
Ratsherr Schröder merkt an, dass eine weitere fiktive Fortschreibung des Rechnungsergebnisses 
unsinnig sei und endlich der Schritt gewagt werde, bei “Null” anzufangen. 
 
Der Ausschuss stimmt der Vorlage einstimmig zu. 


